



## NOTA DE PRENSA

# El Cabildo invertirá más cinco millones de euros en mejoras paisajísticas en los municipios de Tenerife

*El Consejo de Gobierno da luz verde al Programa de Paisajismo Urbano de Tenerife*

*La Corporación insular otorga más de 1,5 millones a ayuntamientos para ejecutar el Programa Insular de Obras Prioritarias y Urgentes*

*En la sesión de hoy también se aprobó la adjudicación de la restauración de las fachadas y la rehabilitación interior del edificio anexo al Palacio Insular con una inversión de 12,5 millones*

**6 de noviembre de 2024.** El Consejo de Gobierno ha aprobado un plan de paisajismo urbano que se ejecutará en 13 actuaciones distribuidas en 12 municipios de la isla con una inversión de más de cinco millones de euros. Este programa tiene como objetivo mejorar las infraestructuras verdes, mejora de biodiversidad y la rehabilitación paisajística. Se trata de los primeros pasos de esta iniciativa y después de coordinar las actuaciones con los ayuntamientos. Así lo ha informado la presidenta del Cabildo de Tenerife, Rosa Dávila en rueda de prensa celebrada hoy (miércoles) tras el Consejo de Gobierno en la que estuvo acompañada por el consejero de Industria, Manuel Fernández.

Rosa Dávila resaltó la importancia de poner en marcha el Programa de mejora paisajística y apuntó que los municipios en los que se intervendrán son: Guía de Isora, Buenavista del Norte, Fasnia, Los Silos, La Guancha, Los Realejos y San Miguel de Abona, entre otros.

Las primeras obras están programadas para comenzar en 2025 y a lo largo de 2026 “reafirmando el compromiso del Cabildo con la sostenibilidad y la inclusión en los entornos urbanos de Tenerife”, añadió Dávila. Entre las principales actuaciones destacan:

•**Guía de Isora:** Remodelación de la calle La Entrada que transformará una de las vías de acceso al casco en una “antesala” con áreas de sombra y zonas ajardinadas.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888  
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)



[prensacabildo@tenerife.es](mailto:prensacabildo@tenerife.es) [www.diariodetenerife.info](http://www.diariodetenerife.info) [www.canaltenerifetv.com](http://www.canaltenerifetv.com)



## NOTA DE PRENSA

- **Buenavista del Norte:** Creación de una zona verde junto a la ermita en el casco para mejorar la accesibilidad y dotar de sombra y vegetación autóctona el entorno.
- **Fasnia:** Adecuación del parque de ejercicios junto al ayuntamiento incorporando áreas de sombra y un mural para embellecer el entorno.
- **Los Silos:** Mejora del callejón de El Chorro dotando al casco histórico de un acceso accesible y mejorado.
- **La Guancha:** Reforma de la plaza junto al Ayuntamiento, que actualizará el diseño e incrementará la accesibilidad y sombra con especies autóctonas.
  - Los Realejos: Transformación de la travesía de Icod el Alto en una calle urbana, convirtiéndola en un espacio seguro y peatonal.
- **San Miguel de Abona:** Adecuación del aparcamiento en el casco urbano, para mejorar la accesibilidad, ajardinamiento y reducir el impacto visual.

Además, el Consejo de Gobierno ha aprobado la adjudicación del contrato para la restauración de las fachadas y la rehabilitación interior del edificio anexo al Palacio Insular con una inversión de 12,5 millones a la empresa ASCH Infraestructuras y Servicios con un plazo de ejecución de 26 meses. Al respecto, Rosa Dávila afirmó que con esto “se da un paso decisivo para la rehabilitación del conjunto de los inmuebles que conforman el núcleo administrativo del Cabildo Insular” y recordó que, recientemente ha sido adjudicada la redacción del proyecto para la edificación de las antiguas cocheras ubicadas en la parcela del referido edificio anexo “lo que permitirá completar la totalidad de la manzana recuperando la imagen e incrementando los espacios de la Corporación Insular”. En este sentido, cuando se concluya las citadas intervenciones, se afrontará la rehabilitación de la fachada del palacio Insular, así como la reforma de sus dependencias.

En otro orden de cosas, el Consejo de Gobierno autorizó la adquisición de dos camiones autobomba de última generación, una inversión de más de 940.000 euros destinada a fortalecer la respuesta ante incendios y mejorar el mantenimiento de los espacios naturales de la isla.

Durante la campaña de incendios, estos vehículos funcionan como camiones nodriza, equipados con un depósito de 10.000 litros de agua, lo que los convierte en una herramienta crucial para enfrentar situaciones de emergencia y controlar incendios de gran magnitud. Esta compra se ha realizado a través del área de Medio Natural,

### GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888  
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)



[prensacabildo@tenerife.es](mailto:prensacabildo@tenerife.es) [www.diariodetenerife.info](http://www.diariodetenerife.info) [www.canaltenerifetv.com](http://www.canaltenerifetv.com)



## NOTA DE PRENSA

Sostenibilidad y Seguridad y Emergencias del Cabildo, que ha apostado por vehículos multifuncionales de alta capacidad y resistencia.

Además, fuera de la temporada de incendios, estos camiones se pueden adaptar con grúa y gancho para realizar labores de mantenimiento en los montes, tratamiento selvícola y otras intervenciones en los espacios naturales de la isla.

Estos camiones, con un peso máximo de 26 toneladas, cuentan con tres ejes motrices y capacidad para tres personas, lo que les permite operar en terrenos difíciles.

Por otra parte, el consejero de Industria, Manuel Fernández, informó del otorgamiento de las subvenciones para la ejecución del Programa Insular de Obras Prioritarias y Urgentes, destinadas a municipios con una población comprendida entre los 20.000 y los 50.000 habitantes, con el objetivo de mejorar las redes de abastecimiento.

“Este Programa está dotado con un presupuesto total de 1.595.650,08 euros, y la cuantía máxima de ayuda a cada ayuntamiento se establece en 200.000 euros. Los ayuntamientos beneficiados serán Candelaria, Guía de Isora, Güímar, Icod de los Vinos, La Orotava, Los Realejos, San Miguel y Tacoronte”, explicó Fernández.

Entre las obras que se van a llevar a cabo en el marco de este Programa destacan actuaciones de mejora y ampliación en las redes de saneamiento o la mejora de los depósitos para reducir pérdidas, entre otras.

En el ámbito de Sector Primario, el Consejo de Gobierno dio luz verde a la contratación para la ejecución de las obras comprendidas en el proyecto de mejora y pavimentación del Camino Vereda El Pinito, en La Victoria, por valor de 700.889 euros. Este proyecto persigue el objetivo de mejorar la utilidad del camino rural, mejorando el acceso a terrenos agrícolas y mejorando la infraestructura rural

**NOTA:** Se adjunta fotos alusivas por correo electrónico.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888  
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)

[prensacabildo@tenerife.es](mailto:prensacabildo@tenerife.es) [www.diariodetenerife.info](http://www.diariodetenerife.info) [www.canaltenerifetv.com](http://www.canaltenerifetv.com)

